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01 令和5年度 第６回運営委員会のご報告 
 
 
開催日時︓３⽉９⽇（⼟） 
場   所︓桜町⼩学校 多⽬的室 
出 席 者︓中村校⻑先⽣・平⼭副校⻑先⽣・クラス委員・専⾨委員三役・PTA役員・令和６年度PTA役員候補者 
資 料︓令和6年度の役員及び会計監査の選任について(令和 5 年度「年度末総会」の書⾯総会のご案内 より) 

 令和5年度の活動報告 ・ PTA規約細則の変更（以上 事前にメールにて配信）  
 
 
 
 
 
 
 
PTA会長挨拶 草彅京子 

早いもので、今年度の運営委員会も最後になりました。 
 私が会⻑職を引き受ける時、「⼦どもたちのために、学校と地域・保護者の間の懸け橋になる」ことを⼤切にしようと考えました。幸い、昨年度まで制限
されていた会議やイベントが軒並み復活して、地域の⽅々とお話する機会が多く、桜町⼩学校の⼦どもたちのことを⾒守ってくださっていると実感することが
できました。 
 みなさまにとって、この１年のPTA活動はいかがだったでしょうか。⽇々お仕事や⼦育て、ご家族のことでお忙しくされている中で、負担がかかり必要のな
いこともあるのではと感じている⽅もいらっしゃると思います。確かに、平時では無くても構わない活動かもしれませんが、ひとたび災害や紛争が起きた場合は
どうでしょう。情報が錯綜する場⾯でも、普段の地元でのお互いの関係やコミュニケーションによって、正確な情報を得ることにつながり、また共に助け合う素
地になります。 
 今⽇ここで顔を合わせたみなさまには、またひとつ⼦どもたちを守る輪が出来ました。この輪を広げる活動がこれからも続いていくことを切に願います。 
 

中村校長先生よりご挨拶 

今年度最後の運営委員会になります。 
春には運動会がありました。PTAの協⼒のおかげでスムーズに開催する
ことができました。夏には、なつまつりミニに地域のみなさまからご協⼒いた
だきました。２学期は仕出し弁当が、３学期は⼤変好評を頂いた学習
発表会がありました。来年度は運動会を秋に開催することになり、３学
期には展覧会があります。先⽇アンケートを取りましたが、⼦どもたちは学
校の⾏事を⼤変楽しんでいるようです。 
昨今は教師になりたいという若者が減っています。また不登校の⽣徒が
増えて、中学校では１クラスに２⼈平均ともいわれています。今、何とか
しないと⼤変なことになるでしょう。それには、まず⼦どもたちが学校を楽し
み、喜んで登校するような魅⼒的な学校であることが⼤事だと考えます。 
学校の運営には、学校、PTAおよび保護者のみなさま、地域の３つが
連携することが不可⽋です。PTAおよび地域の協⼒および⽀えが必要
です。様々な場⾯で、今後も学校から保護者のみなさまにお願いするこ
ともあると思いますので、無理のない範囲でご協⼒いただきたいと思いま
す。 
１年間ありがとうございました。引き続きよろしくお願いします。 

   平山副校長先生よりご挨拶 
桜町⼩の給⾷は⼤変おいしく、いつも校⻑と「おいしいね」と⾔いつつ
いただいておりますが、今年度は給⾷室の⼯事がありました。そのため
仕出し弁当を導⼊しましたが、PTA役員および保護者のみなさまの
おかげでスムーズに事を運ぶことができました。ありがとうございました。 
また、歩道橋の改修⼯事の際は、突然の通学路の変更にも関わら
ず、多数の保護者の⽅々のお⾒守りのおかげで安全に登校すること
ができました。安全はとても⼤事です。前回、保護者の⽅々にお願い
した関係者評価アンケートにつきまして回答率が１０％あがり、特に
安全に関する項⽬については、１００％の肯定的回答を得ました。
ご協⼒に感謝申し上げます。 
今後も、この桜町⼩の素晴らしい雰囲気を続けていきたいと思います。 
１年間どうもありがとうございました。 
今後とも、どうぞよろしくお願いいたします。 

 
 
 

令和６年 ３⽉１８⽇ 
世⽥⾕区⽴桜町⼩学校PTA発⾏ 

会⻑ 草彅 京⼦ Vol.６ 

令和 5年度 第６回運営委員会は、運動会、なつまつりミニ、学習発表会や仕出し弁当等、今年度１年
間の児童たちの活動の様⼦がわかるスライドが流れる中、アイスブレイクから始まりました。学年を超えて保護者
同⼠意⾒交換ができる、貴重な時間となりました。 

 

1年間ありがとうございました !! 



 

 

02 審議事項 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

03 PTA本部からのご報告・ご連絡 
 

令和5年度年度末総会決議報告すべて原案通り承認可決されました。 

第 １ 号議案  ：令和6年度の役員及び会計監査の選任について 

第 ２ 号議案 ： 令和5年度の活動報告 

第 ３ 号議案 ： PTA規約細則の変更 

 
ありがとうございました。 

 
 

* 次年度本部役員、会計監査⽴候補者について（選出委員会より） 
昨年12⽉9⽇(⼟)開催の互選会にて選出されました、令和6年度本部役員および会計監査の候補者をご紹介させていただきま
す。詳細は、2⽉15⽇にメールメイトにて配信しました選出だより第3号をご覧ください。 
候補者は、年度末総会にて会員の皆様にご承認いただきたく、よろしくお願いします。 

* 教職員のPTA会費について（本部より） 
教職員の会員のPTA年会費は、本年度１名当たり５００円を徴収いたしました。しかし、来年度は教職員の会員の PTA年会費
について納⼊を不要としたいと思い、規約細則改正案の審議を議題に上げました。 
理由としては、①都内⼩学校 PTA で教職員の会費負担が無い学校が多数あり、むしろ徴収している⽅が少ないこと、②現⾦回収
の作業負担も軽減されること、③桜町⼩ PTA会員全体の会費納⼊率が⾼いことからも教職員の会費納⼊は不要と判断したため、
です。 

* 令和５年度活動報告（本部より） 
添付の資料をご⼀読ください。 
今年度は、給⾷室改修に伴うお弁当、有志によるなつまつり、⽟川警察署管内で１６年に⼀度担当となる地域環境連絡協議会と
いう、例年にない活動がありました。 
今年度はなつまつり委員が集まりませんでしたが、⼦どもたちと有志サポーターの協⼒のおかげで、なつまつりミニを開催することができま
した。地域の⽅々の協⼒もあり、⼤変盛り上がりました。来年度は卒業⽣にも来場してもらえるよう取り図り、卒業して地元を感じる機
会となるようにしたいと考えています。 
旗持ち当番や安全パトロールの予約は、「調整さん」を使うことで郊外委員の負担軽減に繋がりました。また、来年度は三役の負担が
⼤きかったことから五役に増員をいたしました。 
本部役員⼀同、会員の皆様と苦楽を共にした感があり、無事報告ができたことに安堵しています。今後も、更に無駄の少ない、参加
しやすいPTA活動を⽬指していきたいと思います。 
 



 
 
 
 
 
 

   

 

 

 

0４ 専⾨委員・卒プロ・わかくさ会からのご報告・ご連絡 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

* 安全教室委員会の廃廃⽌について  
安全教室委員会とは、毎年２年⽣および３年⽣参加する交通安全教室、⾃転⾞安全教室の運営を担当する委員会です。 
今まで PTAが運営をしておりましたが、来年度からは運営の主体が学校に移ります。これに伴い、来年度から安全教室委員会を廃
⽌することになりました。 
しかし、３年⽣の⾃転⾞安全教室は⾃転⾞の運搬他で保護者のサポートが必要な場合もあります。その際はボランティアを募集いた
しますので、無理のない範囲でご協⼒をよろしくお願いいたします。 
 

【校外委員会】 校外集会について 
２⽉１０⽇（⼟）に校外集会を開催いたしました。 
zoom にて、第⼀部(午前:各地区校外委員 主催)、第⼆部(午後:校外委員会三役 主催)を予定どおり⾏っております。また、
諸事情で、２⽉１８⽇（⽇）に３つの地区班で追加の校外集会をPTA本部にて開催いたしました。 
これにより、委員⻑1名および副委員⻑4名の五役、各地区担当校外委員2１名、合わせて26名が令和6年度校外委員とし
て選出されました。保護者のみなさま、ご協⼒いただきありがとうございました。 
また、来年度の校外委員をお引き受けしてくださったみなさまに感謝申し上げます。どうぞよろしくお願いいたします。 

【わかくさ会】 わかくさ会の新規会員募集について 
わかくさ会の新規会員を募集いたします︕ 
わかくさ会とは、わかくさ学級の活動のサポートを⾏なっているボランティアグループで、主に在校⽣や卒業⽣の保護者が中⼼です。お芋
掘りなどの校外学習に同⾏したり、保護者会開催時の児童⾒守りなどのお⼿伝いをしています。お⼿伝いの⽇程や内容により、ご無
理のない範囲でお声掛けさせていただいております。 
わかくさ学級の⽣徒たちと触れ合える機会でもありますので、是⾮ご登録をお待ちしております。 
 
ご興味のある⽅はこちらのアドレスまでご連絡ください。 (お名前とお⼦様の在籍クラスをお知らせください) 
sakuramachi.wakakusakai@gmail.com   
 

mailto:sakuramachi.wakakusakai@gmail.com


桜町⼩学校卒業プロジェクト 
代表 草彅 京⼦ 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

0５ 本部役員より ひとこと 
 

 
 

最⾼のチームで活動できて、会⻑冥利に尽きる１年でした。これで終わりでなく、これからが始まりです。⼦どもたちのためにできる時にできることを、⼀
歩踏み出し親の私たちも⼦どもと⼀緒に成⻑していきましょうね。                                    ー会⻑ 草彅 京⼦ー 

 
1年間ありがとうございました。本部の活動で⼦どもたちの笑顔がたくさん⾒られたことは⼤変嬉しく思います。また私⾃⾝も保護者のみなさまとの交流
で、⼦育てのご助⾔やアドバイスもたくさんいただき、とても充実した1年間でした。ありがとうございました︕         ー副会⻑ 遠藤 悠⾥ー 
                                         
みなさまのご理解と御協⼒のおかげで副会⻑を 1年務めることができました。本当にありがとうございます。来年度も本部副会⻑として活動させて頂
きます。⼦どもたちが楽しい学校⽣活をおくれるよう陰ながらサポートしていけたらと思っております。何かございましたらお声かけください。 

 ー副会⻑ 井上 陽⼦ー 
                                         
気づけば、PTA本部で３年お世話になりました。活動をご⽀援頂きました皆様、本当にありがとうございました。今年は地域環境連絡協議会にも参
加させて頂き、この地域で暮らす⼤⼈が声をあげて、⼦ども達の交通安全を守る⼤切さを痛感︕⽇々、⼼がけていきたいです。  
                                                                     ー副会⻑ 住⽥ 安紀乃ー 

 

* 来年度卒業関連費⽤について(卒業プロジェクトより) 
「卒業プロジェクト」（通称 卒プロ）とは、PTAの活動ではなく、毎年６年⽣保護者有志により卒業に向けて企画、準備をしている
活動です。 
主な活動内容は、卒業に伴うお楽しみ会などの企画、卒業記念品の選定、卒業アルバムや写真代の集⾦等になります。 
また、上記活動に伴い、来年度６年⽣になる児童のいる家庭は、卒業アルバム・記念品代など合計で 20000〜23000円を２学
期に振込となりますので、ご予定をお願いします。 
 
⼦どもたちの卒業記念に少しでも関⼼のある⽅は、卒プロオープンチャットに登録お待ちしています。 
オープンチャットはこちらから 
「R6卒業プロジェクト 72」 
https://line.me/ti/g2/W7H̲ dWnkOJKP0R0Lk1pJlyQPOhWU1uf5RDQbdQ?utm̲source=invitation&utm̲
medium=link̲copy&utm̲campaign=default 

                    
 

https://line.me/ti/g2/W7H


 
 
「できることを、できるときに」を合⾔葉に、素敵な本部役員、保護者の皆様に⽀えて頂きなんとか初めての役員を務めることができました。息⼦ととも
に桜町⼩学校を卒業致しますが、OBOGとして地域で⼦ども達を⾒守っていきたいと思っております。1年間ありがとうございました︕  

                                ー副会⻑ 守⽥ 春美ー                                       
 
これまではクラス委員と運動会サポーターの経験しかなく平⽇フルで働いてるので、本部役員が務まるのか正直不安でしたが、みなさん本当に助け合
いの精神で、楽しく 1年間活動することができました︕学校運営の仕組みや⾏事を作り上げる先⽣達の⼤変さ、⽀える PTAの意義も良く分かり、来
年度の本部役員はお休みするものの、今後もこうした活動には関わっていけたらと思っています。 
1年間ありがとうございました︕                                                    ー副会⻑ 野⼝ アンナー 
                                          
今年度は副会⻑をやらせていただき、学校や⼦どもたちとの楽しい時間を過ごさせていただきました。来年度はPTA書記になりました。来年度も⾏
事を通して、⼦どもたちの成⻑を近くで⾒守りたいと思います。よろしくお願いいたします。                       ー副会⻑ ⻑﨑 恵ー                                         

 
途切れ途切れで本部に関わり始め丸７年、先⽣⽅や他の保護者の⽅々と楽しく＆さっぱりした形で関われて本当に良かった。最初は⾯倒なことに
関わってしまったかと思ったけど、⼈⽣で今しかできない貴重な経験。個⼈的には中⾼の PTAは今も意義がよく理解できない（︕）けれど、公⽴⼩学
校PTAはあった⽅が地域の⼈間関係が豊かになるかと。PTAを通して関わった⽅々、お付き合いありがとうございました。   ー会計 伊良皆 都ー                                    
                                     
⼀年間ありがとうございました。 PTAに参加したことでこれまで関わることのできなかった他学年の保護者さんとも交流ができました。 また、沢⼭の保
護者の⽅たちに助けていただきながら貴重な経験をさせていただきました。 本当にありがとうございました。 来年度は会計監査でまたお世話になりま
す。引き続きどうぞよろしくお願いいたします。                                              ー会計 萬野 智佳⼦ー 

 
地域、保護者の⽅々のたくさんの⽀えがあって⽇々⼦ども達が成⻑しているということを実感し、貴重な体験をさせていただきました。１年間どうもあり
がとうございました。                                                            ー書記 川⽥ 奈津⼦ー 

 
様々な⾏事において、我が⼦以外の学年の⼦どもたちの様⼦を観る機会を得られ、楽しい1年でした。⾄りませんでしたが、１年間どうもありがとうご
ざいました。                                                                  ー書記 ⾼⽊ 浩⼦ー 

 

 

0６ 来年度会⻑ 橘さんより 
 

 
 
 
 
 

本年度の運営委員会は最後となります。１年間、どうもありがとうございました。 

 
 
 
審議・連絡・報告事項、PTA活動に関するご意⾒ご質問は 
sakuramachi.pta.houkoku@gmail.com  
までお願いいたします。 
 
みなさまからのいろいろなご意⾒、お待ちしております︕ 

みんな⽇々忙しいその中で、できることを、できる⼈がちょっとずつ楽しくやる。そんなPTA活動を⽬指していきたいと思います。 
みなさまのご協⼒をお願いすることがあるかと思いますが、来年度、よろしくお願いいいたします。 

mailto:sakuramachi.pta.houkoku@gmail.com

